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Ergebnisse der Schuleingangsuntersuchung 2014 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1364 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Kinder wurden im Verlauf der Schuleingangsuntersuchung 2014 

untersucht bzw. noch nicht untersucht? 

 

2. Für wie viele Kinder, aufgeschlüsselt nach Stadtteilen, wurde die Einschulung 

zunächst nicht empfohlen und aus welchen Gründen? 

 

3. Welche Auffälligkeiten wurden bei wie vielen einzuschulenden Kindern, 

aufgeschlüsselt nach Stadtteilen, festgestellt? 

 

4. Wie hat sich der Gesundheitszustand der einzuschulenden Kinder gegenüber den 

Vorjahren, insbesondere gegenüber dem Vorjahr, geändert? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel und Frau Dr. Oefner, 

Gesundheitsamt Region Kassel, erklärt Vorsitzende Kalveram die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




